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３. 出席者

４.
議事録
要 旨

報告第１号  八雲町立図書館協議会委員の任命について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

報告第２号  平成３０年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 利用状況について

【事務局】
【委員】

【事務局】

 概要説明
 Web予約増と来館者減の傾向について関連性はあるのだろうか。
 減数を占める訳ではないが、来館を要せず蔵書のWeb確認で予約を判断される方の数字が
 一つの要因となっているとは思われる。

報告第３号  平成３０年度 八雲町立図書館 施設利用状況について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

報告第４号  平成３０年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 事業実施状況について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

報告第５号平成３０年度　八雲町立図書館 歳入・歳出決算状況について

【事務局】
【委員】

【事務局】

 概要説明
 ①歳入中「行政財産使用料」決算値が予算より多くなった理由について
 ②同件について前々年度の決算増の差が生じている点について
 ③自販機販売収益はどれくらいなのか
 ①館内設置自販機の使用電気料相当額をメータに基づいて精算しているもので、
 　 想定よりもメーター値が増となった事によるもの。
 ②電気料単価の増額是正に伴い決算額に反映され増額になったもの。
 ③町（当館）は設置希望団体に場所を提供し、占用料と電気料相当額のみを収入としている。
　　販売実績に伴う収益については自販機メーカーと設置団体間の取り交わしの範疇にある。

報告第６号  令和元年度　読書感想文・感想画コンクール審査委員の依頼について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

議案第１号  八雲町立図書館協議会 副会長の選任について

【事務局】
【委員】

 概要説明（本年４月１日より副会長欠員のため委員協議による選任を求める）
 協議の結果、澁谷委員を副会長として選任する。

議案第２号  令和元年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 事業計画について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

（次頁に続く）

（教育長挨拶）

（伊藤会長挨拶）

（新委員任命書交付）

－委員－

会長/伊藤一年

委員/石川和子・太田幸恵・小林幸子・澁谷克已・山中久江

※欠席者なし

－事務局（八雲町教育委員会 八雲町立図書館）－

教育長/田中了治

館長/佐藤真理子

職員/笹田係長・藤本主事

（開会）

令和元年度　第１回　八雲町立図書館協議会　議事録要旨

令和元年６月２５日（火）　　１８：３０～１９：４５

八雲町立図書館　二階　集会室



議案第３号  令和元年度 八雲町立図書館 歳入・歳出予算概要について

【事務局】
【委員】

【事務局】

 概要説明
 （寄付を反映した図書購入の説明を受け）
 その他寄付の形で有効活用のケースがあれば参考まで。
 意向額相当の図書を直接用意の上、寄付として提供頂く例もある。
 

その他  全件を通してー

５. 閉 会

【委員】

【事務局】

【委員】
【事務局】

 エントランスホールの展示について、町外の方より出展希望の声がある。
 近隣町村図書館の職員を通すなどして調整はつかないか。
 町内外によらず、希望日程と持込み作業等の条件が整うようであれば直接ご相談に応じていく。
 また、会議等図書館職員が集う場を通じて、各町での希望の声を受けた場合、相談に応じる旨
 情報発信をしたいと考える。

 ブックマラソン（読書数に応じたスタンプカード事業）の参加状況は。
 スタート時の勢いは落ち着いたが児童の参加希望は続いており、ルールの見直しを図るなど、
 年を通じて実施する事としている。
 目標達成時の景品内容（しおり・折り紙・購入誌の付録・賞状等）に好みの温度差はあるようだが、
 本に触れる働き掛け、機会づくりとする主旨を遵守し継続していきたい。


